

**SASSENAGE**

# Un gala en deux actes pour Corps et Graphie

**3**00 danseurs dans des costumes époustouflants ont fait vibrer les planches du Théâtre en Rond durant tout le week-end. Pour son 23<sup>e</sup> gala, Corps et Graphie a offert aux spectateurs un voyage aux pays de la danse en deux actes. Le fil conducteur est l'exploration d'un vieux grenier par une grand-mère et sa petite fille, des souvenirs de danseuse de l'aïeule, à la découverte des jouets évocateurs, en passant par d'anciennes collections ou des coffres surprises

chaque scène offre un style de danse différent. Les élèves de 10 ans et plus ont dansé du jazz, du classique, du hip-hop, du moderne, de la street dance et de l'oriental au service de chorégraphies parfaites.

Corps et Graphie ce n'est pas un, mais deux galas par an, rendez-vous donc le week-end prochain au même endroit pour un nouveau régal des sens avec les petits danseurs (à partir de 4 ans) en prime.

D.O.



Les danseuses à la découverte du grenier (ci-dessus), les extras-terrestres (à gauche), les danseuses antiques (à droite) ou les trésors de Sherazade (ci-dessous) étaient au programme.

